

Jean qui rit.

Numéro d'inventaire : 1981.00035.175

Type de document : image imprimée

Éditeur : Pellerin (Epinal)

Imprimeur : Pellerin, Epinal

Période de création : 4e quart 19e siècle

Date de création : 1890 (vers)

Inscriptions :

- numéro : 815

Description : Planche de 16 images en couleurs avec légendes.

Mesures : hauteur : 395 mm ; largeur : 293 mm

Notes : Achat en lot, prix individuel indéterminé. Thème : un heureux caractère... "Offert par The Sport", 17, Bld Montmartre, Paris.

Mots-clés : Images d'Epinal

Littérature de jeunesse (y compris les contes et légendes), publicité relative à la littérature de jeunesse

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 1

ill. en coul.

IMAGERIE PELLERIN



Le jeune Jean Cabochon était né avec un si heureux caractère, qu'il riait de tout ce qui fait pleurer les autres.



Quand il recevait une racée de ses camarades, il n'en riait pas moins et leur faisait la nique.



Un jour il tomba et se cassa le nez; il se releva et dit: j'aurais pu me casser la tête.



Une autre fois, étant en barque, il échavira: Jean Cabochon fut enchanté d'avoir évité la noyade.



Ayant été débouillé par des voleurs, il se prit à rire en disant: les coquins auraient pu m'égorguer.



Tombant d'un premier étage, il se fendit la tête: quel honneur, s'écria-t-il, j'aurais pu m'assommer du coup.



Un cheval lui ayant envoyé une ruade, Jean Cabochon se prit à rire parce qu'il n'avait rien de cassé.



Une autrefois un chien le mordit cruellement: ce n'est rien, dit-il, puisque la bête n'est pas enragée.



Un de ses parents lui enleva une partie de sa fortune; il aurait pu m'empêter le tout, dit Jean Cabochon.



Le feu ayant dévoré sa maison, Jean Cabochon dit en riant: quelle chance, je n'étais pas dedans.



Ayant voulu se marier il fut refusé par les demoiselles: je garde ma liberté, dit Jean Cabochon ravi.



Pourtant il épousa une femme laid à faire peur. Elle est bonne et laborieuse dit-il à ses amis.



Il eut deux enfants aussi laids que leur mère: ils ne sont ni boiteux, ni bossus, dit Jean Cabochon en riant.



Devenu vieux et infirme, il se fit traîner sur une petite voiture, se trouvant heureux de n'être point alité.



Il faut toujours voir le bon côté des choses, disait Jean Cabochon à ceux qui s'étonnaient de sa gaieté.



Lorsque Jean Cabochon mourut, il s'écria: quel bonheur! Je vais donc voir Dieu et jouir d'une paix éternelle.

JEAN QUI RIT.

IMAGERIE D'ÉPINAL, N° 815

THE SPORT

OFFERT PAR

17
BOULEVARD MONTMARTRE
PARIS